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Résumé

Théorie de ’Agencement et Perspectives de Conception d’un Lexique
Historique de L’Expression Idiomatique en Langue Arabe

La thése adoptée a travers cette contribution se fixe comme ob-
jectif d’illustrer sur la valeur de la théorie de I’agencement et
les parameétres qu’elle utilise pour distinguer les méthodes expres-
sives, ce qui permettra au chercheur de s’inspirer de ces dites re-
gles et parametres pour différencier entre les méthodes expressives
en langue arabe .Un exemple conséquent reste I’expression idioma-
tique , elle permettra de construire un lexique historique qui contient
les expressions idiomatique liées a 1I’héritage culturelle et celles con-
temporaines et les sens qui leurs sont donnés dans le passé qu’actu-
ellement .Cette démarche permettra aussi de mettre la main sur ces
expressions dans ses sources diverses que variées .Elle permettra
¢galement au linguiste de cataloguer I’ensemble des possibilités de
coupler les unités linguistiques dans la langue.

Abstract

Collocation theory, toward a historical lexicon of arabic idiomatic
expressions
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he present paper is aiming at highlighting the importance of the
collocation theory and the norms upon which it relies in classify-
ing the various espressions usage .

The lexicographer may profit of this usage norms and rules to
classify all the arabic expressions in use .

One of these is the idiomatic expressions that help the research-
er to produce a historical lexicon which contains all the idiomatic
expressions, including the traditional and the modern ones in their
old or new use , tracing them in the various different ressources .

This may allow the linguist to have an idea about all the possible
combinations that may accur between the linguistic units in arabic .
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